

おはようニュータウン

向こう三軒両隣、気配り助け合い



くすみん

第20号 令和2年7月1日

発行 西始良校区コミュニティ協議会
始良市西始良一丁目22-3 TEL 0995-73-8415
発行人 会長 前田昇一

西始良校区(令和2年6月1日現在)
世帯数……1,609世帯
総人口……3,633人(男:1,719人 女:1,914人)
0歳児～1歳児……44人(男:18人 女:26人)



校区コミュニティ協議会

発足六年目を迎えて



会長 前田 昇一

西始良校区コミュニティ協議会の発足から地域発展に尽力いただきました、桐野前会長が退任されることになり、このたび校区コミュニティ総会の総意を得て、会長の大役をおおせつかることになりました、西始良北自治会会長の前田です。その後をお引き受けするのは、大変身の引き締まる思いがいたしますが、お引き受けいたしました以上は、西始良校区の発展のため、一生懸命努めてまいります所存です。

また、新型コロナウイルス感染防止対策のため、クラスター発生のおそれが高いイベントや三つの密のある場を徹底的に避けること、人と人との距離の確保などの基本的な感染対策を継続することから、討議に討議を重ねた結果、残念ながら今年の校区夏祭りは中止することにいたしました。非常に厳しい状況ではありますが、西始良校区課題の解決と街の活性化を図り、安心・安全な住み良い元気な街作りに努めて参ります。今後とも、西始良校区コミュニティへのご理解とご協力をお願いし、新任の決意の言葉といたします。

コロナ禍に負けない 活発な活動の展開



副会長 濱田 健一

今年度から、副会長兼会計をさせていただくことになりました、濱田健一です。五年間、地域づくり部長をさせていただく中での大変なご支援・ご協力に、厚く御礼申し上げます。コミュニティ役員が少し入れ替わりりましたが、地域の皆さまの想いを充分取り入れながら、前田新会長を中心に和気あいあいとした運営を心掛け、安心・安全・健康なコミュニティ創りに邁進したいと思います。会計面では冗費を排除しつつ、コロナ禍に負けない活発な活動を展開します。

今年も計画どおりに青少年育成！



青少年育成部部長 鷗 木 孝 夫

新型コロナウイルス感染症予防対策のために、世界中が頭を悩ませている昨今です。私たちの西始良校区でも年度当初から多くの行事に変更があります

が、今のところ青少年育成部の次の三大行事は、工夫しながら実施の予定です。

校区ラジオ体操会（七月十八日）と夏休みの自治会ごとのラジオ体操会、十五夜大会（十月一日）、校区文化祭に合わせたの青少年意見発表会（十一月十五日）を予定しています。

子どもたちの成長はストップさせられません。ウイルスに負けない取組みに、校区の方々のご協力をお願いいたします。

心豊かな活力に満ちた 街づくりを目指して



福祉部部長 内田 義 治

令和二年度から万福さんの後任として福祉部のお世話をさせていただきます。ただく事になりました内田です。福祉部はサロン・文化・グラウンドゴルフ・研修の四部会で構成されています。また赤い羽根共同募金活動も積極的に協力しています。西始良校区の皆さんの心のふれあいを通して心豊かな活力に満ちた潤いのある街づくりをめざします。

今年は大変だ！ だから頑張ろう



健康部部長 権 丈 正

健康部の目指す姿として「活気あふれ 皆で参加 地域に絆」を挙げていますが、現在の状況ではなかなか難しい事ではないかと思われまます。まず、最初のグラウンドゴルフ大会は、外の行事と言う事で行います。（場合により中止もあり得るかも）昨年の大会中に気が付いた事ですが、優勝チームには何も有りませんでしたので、今年は、賞状と賞品を出すように致します。又、マンネリ化している行事を打破する為に、新しい大会を模索中です。例えば、昔やってたウォークラリー大会「西部ガス杯」（子供から大人まで家族で参加できます）

先人が築きあげてきた 街を大切に！



地域づくり部部長 清 水 裕 二

西始良に自治会組織が出来て四十年。永年にわたり先人の方々が築き上げてきたみんなの街。何かのご

西始良校区コミュニティ協議会役員

役 職	氏 名	自治会
会 長	前 田 昇 一	北
副 会 長・会 計	濱 田 健 一	南
事 務 局 長	岩 重 郁 夫	東
事 務 局 次 長	田 中 葵	県住
総 務 部 部 長	下川路 久 夫	東
青少年育成部部長	鵜 木 孝 夫	北
健 康 部 部 長	権 丈 正	南
福 祉 部 部 長	内 田 義 治	北
地域づくり部部長	清 水 裕 二	西
監 事	海 野 健一郎	北
監 事	休 坂 博 文	南
顧 問	桐 野 弘 城	南
顧 問	萩 原 哲 郎	南

縁で暮らし始めた私達が、少しずつの力を出し合う事で、大人になった子供達の心の中に懐かしい思い出を残せませう。地域づくり部では夏祭り、運動会、文化祭を通じて地域の絆と思い出をつくりたい。どうか皆様のお力をお貸し下さい。

令和2年度 西始良校区コミュニティ協議会 年間予定表

月	日	曜日	行事名	開催場所	専門部	備考
4	25	土	総会	コミュニティ協議会事務所	総務部	中止
5	17	日	専門部 全体会	始良ニュータウン中央グラウンド	総務部	中止
			避難訓練	西始良小校庭	総務部	延期
7	5	日	グラウンドゴルフ大会	西始良小校庭	健康部	
	18	土	ラジオ体操会	西始良小校庭	青少年育成部	
8	1	土	夏祭り	中央グラウンド	地域づくり部	
9	6	日	ソフトボール大会	西始良小体育館・校庭	健康部	
10	1	木	十五夜大会	西始良小校庭	青少年育成部	
	11	日	運動会&懇親会	西始良小校庭	地域づくり部	
			サロン合同研修旅行	未定	福祉部	
			福祉部研修会	未定	福祉部	
11	15	日	文化祭	西始良小体育館	地域づくり部	
	15	日	校区青少年意見発表会	西始良小体育館	青少年育成部	
			赤い羽根の募金活動		福祉部	
2	28	日	高齢者スポーツ交流会	中央グラウンド	福祉部	
3	14	日	校区対抗スポーツ大会	始良市総合運動公園	健康部	
	21	日	歩こう・走ろう会	サボールランドパーク始良	健康部	

ご挨拶

この四月に赴任しました

西始良小学校長 二宮 伊佐武



学校近くの横断歩道で地域の皆様が、子供たちの安全な登校を見守ってくださっています。「子供たちのため、校区としてあたりまえよ。」と声が聞こえそうです。

めまぐるしく発展・変化するこの時代、生活は豊かに、そして便利になってきました。しかし、その代償として、人の価値観は多様化し、地域における人間関係は希薄化して、「あたりまえのことが、あたりまえでできなくなつた」地域が多いのも確かです。「あたりまえのことが、あたりまえに」なされている西始良校区に感謝です。

この四月に赴任し、会員の一人としてお世話になっております。地域の皆様と共に、子どもたちを見守って参ります。

よろしくお願い致します。

開業28年目 内山歯科クリニック

院長 内山 正



平成4年8月に開業いたしました。今年で28年になります。当時小学生だった患者さん方が、お子様連れで治療にいられたり、月日の流れを実感させられます。

鹿児島大学歯学部口腔外科の出身で、一般歯科と口腔外科の治療を行っております。近年の高齢化に向けて、自宅や施設への訪問診療にも取り組んでおりますので、お気軽にご連絡下さい。皆様のかかりつけ歯科医として、これまでと同様、地域医療に貢献して参りたいと思っております。今後ともよろしくお願ひいたします。

☆診療科目

一般歯科・口腔外科・訪問歯科

☆受付時間

	月	火	水	木	金	土
9:00~13:00	○	○	○	○	○	○
14:30~18:30	○	○	○	○	○	×

☆休診日 土曜午後・日曜・祝日

☆連絡先 67-1116



このような状況ですが、今年も地域の皆様の温かいご支援・ご協力をよろしくお願い致します。
(務局長 岩重郁夫)

紙面1頁の顔

ぼくは、何歳児でしょうか。それはともあれ、なんとけれんみのない安らいだ穏やかな表情でしょうか。この顔を掲載したのは、少しでも地域の皆様方を含め役員も新型コロナウイルスに負けない心の平穏を願う事です。
地域の皆様方の中にも、目にも痛くないお孫さんがいらつしやる事でしょう。西始良校区を担う将来の希望の星です。
(文責 岩重)

編集後記

本機関紙も積み重ねて、記念すべき二十号の発行となりました。
今年、二月以降新型コロナウイルスの発生でその感染拡大は未だ予断を許さない状況下です。地域の皆様方も我慢の日々はまだ続くと思います。
さて、校区コミュニティ協議会も新たな陣容の下で事業計画を推進して行きます。専門部ごとに令和二年度の抱負を記載しました。新型コロナウイルス禍の中でこれだけ行事をこなせるか、運営委員会では日々苦悩の連続ですが、新型コロナウイルスと付き合いながら出来る行事は推進しようという考えです。例年とする変則的な運営となります。